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令和４年１２月６日 発行  木村 彩煌     
 

★２学期残すところ２週間です！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



★１０月下旬から１１月下旬までの活動反省 

後期の活動がスタートして１か月経ちました。活動の基盤はできてきたでしょうか？ 

２９日に行われた全校集会での交流も活かしながら、委員会の取り組みを全体的な

ものとし、活動そのものを活性化していきましょう！ 

 活動内容 活動反省 

生
徒
会 

①生徒会だより発行 

②集会・式等の会場設営 

③後期全校集会企画 

①少しずつ、生徒会だよりをしっかり見てくれる人が
増えてきたので、文字の大きさ（ひらがなと漢字のバ
ランス）や読みやすさを考え行替えする際の一工夫
を忘れずに作成したい。 
③係班と委員会が一致するように意識して縦割り交
流の準備をしている。当日、お互いに交流しやすいこ
とを考えて、質問事項を用意している。 

 

 学級の係班との連携内容及び反省 その他改善・継続して行うこと 

代
議 

① 挨拶運動 

代議員だよりの発行 
→各学年とも、構成を工夫し期日を意識しな
がら取り組むことができた。総務班の構成人
数によって、総務班全員でもしくは分担して取
り組んでいく。 
→次回発行は１月、冬休み明けの予定。 

①挨拶運動 

②学級活動の推進 
③整列指導 
→集会時の整列だけでなく、一斉下校等の指示も含

め、代議員の活動の場面を増やしていく。 

生
活 

挨拶運動の連携 
→毎週木曜日、生活班と連携して朝８：００～

８：１５に朝の挨拶運動を継続して行う。水曜

日の帰りの会に取り組みを予告したり、ポスタ

ーを作成して取り組みを周知する。１年生につ

いては、しばらく２年生が一緒に行う。 

☆身だしなみ点検の取り組み 
→週２回の予定で行っているが学年によって取り組

みにばらつきが見られた。 

①ハンカチの携行 ②爪の長さ を重点項目として今

後行っていく。また点検後は、その結果を必ず学級に

伝えることを確認した。 

学
習 

定期テストに向けての取り組み 
→①カレンダー作成については、学級全体で

取り組むことができた。 

→②対策問題作成については、配布してから

訂正等見つかったので、次回は先生方への

点検依頼を早めに設定する。 

★クロームの呼びかけ 

→学年によっては、声がけをしないと戻らないという

ことが増えてきているので、徹底していきたい。 

保

体 

給食前の消毒・準備 
→係班と分担して、片づけまでしっかり行って

いた。 

石鹸の消毒詰め替え 
→班のメンバーと意識しながら随時詰め替え

ることができた。 

①生理用品の点検。 

→１か月に１回、女子の保体委員で点検を行う。 

②外清掃 
→１１月２４日放課後行ったが、想像以上に多くのゴ

ミがあったので、今後も継続して行いたい。 

文
化 

朝読書の声がけ 

→1・2 年生は声がけがなくてもしっかりでき

るようになってきた。3 年生は、呼びかけがま

だ必要なので、全員が自然と取り組めるよう、

声がけを続けていく。 

①特別放送の内容確認 
→１２月はクリスマスにちなんだ企画を考え、約１週

間の期間で行う。 

②当番の徹底 
→基本的にはどの学年も忘れることなく取り組むこ
とができた。当番が欠席の場合は同学年で対応する
ことを確認した。 
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令和４年１２月２日 発行  道下 愛珠      
 

★全校集会ありがとうございました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



１ 縦割り班の交流について 

・意見をすらすら言えた。⇔緊張してあまり意見を言えなかった。 

・とてもやりやすかった。   ・他学年の情報を知ることができた。 

・優しく受け入れてくれて嬉しかった。    ・２年生がしっかり話し合いを引っ張ってくれた。 
 

２ 集会の中で印象に残っていること 

・文化だよりで係班の人もおススメの本を紹介してほしい。 

・生活班の身だしなみ点検を保体班と協力して行う。 

・生活班で通信を出してみたい。 

・３年生で卒業までのカウントダウンカレンダーを作るというのがいいと思った。 

・テスト対策問題以外にも抜き打ちテストをやったらどうかと意見が出たこと。 

・自分たちでレクや席替えをしていない学年があったこと。 

・２年生がリーダーとして頑張っていたこと。 

・２年生の新委員長がリーダーとして活躍していってほしい。 

・１年生が週末に自分の机を磨いていること。 

・授業の復習プリントを作成していること。 

・総務班でその日の目標を決めていること。 

・前期会長のまとめの話。 

・同じ係班でも分担の仕方や取り組む内容が違ったこと。 
 

３ 今後自分が意識したいこと 

・文化だよりを配る際に自分から積極的に配る。 

・文化委員会で話し合って、放課後の図書室開放を考えていきたい。 

・各班の役割が改めて確認できたので、これからも各班に感謝して生活していきたい。 

・レクをたくさん企画していきたい。 

・他の係班の人が言った意見を受け入れて、もっと良い学習班になっていきたい。 

・生活班と身だしなみ点検を一緒に行い、効率的に取り組みたい。 

・TPOを意識した身だしなみ。 

・コロナの感染症対策と委員会の連携を徹底したい。 

・常に現状に満足しないこと。必要なことを求め続けること。 

・委員だけが頑張るのではなく、係班や学級全体で協力することが大切だと思いました。 
 

４ 全体を通して 
〇係班や委員の人と交流できるとてもいい機会だと思った。 

〇他の係班への要望が言えて、よいきっかけになると気づいた。 

▲班のメンバーを構成する際に、会話が得意な人をいれたほうがいいと思う。 

▲マイクが響いて声が聞きにくかった。 縦割り交流に対して前向きな意見が多かったです。ありがと

うございます。反省を活かして、次にしっかり繋げていきます。 

３年生から、２年生のリーダーシップに

対するコメントがたくさんありました！ 


